

Art. Près de 50 personnes à la conférence de Philippe Piguet



Initiée par les Ateliers du Plessix-Madeuc, la cinquième Rencontre avec l'art contemporain s'est tenue, mardi soir, à l'abbaye, sous la forme d'une conférence animée par Philippe Piguet, critique d'art, devant près de 50 personnes. « Louise Bourgeois, Joan Mitchell et Niki de Saint Phalle, trois aventures de création, singulières et différentes, conduites par trois femmes remarquables qui ont su s'imposer dans un monde de l'art encore très masculin », a déclaré dans son propos d'entrée Philippe Piguet, qui a su captiver son auditoire.